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Неделя
двадцать
девятая

Все без исключения бу
ровые бригады успешно 
справились с заданием се
мидневки. В целом по 
у ч а с тку перевыполнение 
составило 1.320 погонных 
метров взрывных скважин. 
Наибольший вклад в эту 
цифру внесли коллективы, 
возглавляемые И. И. Ле
бедевым (265 погонных 
метров), А. И. Вертебным 
(216 погонных метров), 
Н. П. Дранчаком (164 по
гонных метра) и А. М. 
Мамошиным (160 погон
ных метров).

С начала вахты самый 
б о л ь ш ой сверхплановый 
счет у бригад В. П. Бело
ва — 21 .066  погонных 
метров, А. П. Курочкина 
— 20.033  погонных мет
ра, Н. А. Васильева — 
19.089 погонных метров, 
Л. В. Чекалева — 14.934  
погонных метра, А. М. 
Мамошина — 13.088 по

гонных метров.
На участке экскавации 

за неделю 14 экипажей из 
18 достигли намеченных 
рубежей. Лидирует экипаж
В. А. Козинца, погрузив
ший сверх задания 1.000  
кубометров горной массы. 
Всего на 100 кубометров 
меньше у экипажа С. П. 
Маклакова.

По итогам 29  недель 
впереди комсомольско-мо
лодежный коллектив А. П. 
Попова (плюс 399 ,4  тыся
чи кубометров), экипджи 
Н. Б. Тихонова (плюс 8,1  
тысячи кубометров) и Н. Е. 
Дурягина (плюс 2 ,7  тыся
чи кубометров). Причем 
последний из названных 
коллективов 14 февраля 
выполнил месячный план.

★ * ★
В первой автоколонне 

ц е х а  т е х н  ологического 
транспорта все бригады 
перевыполнили задание се
мидневки. Самого высоко
го результата добилась 
бригада В. Ю. Гурьева — 
перевезла 538.392 тонно- 
километра, что на 84 .087  
тонно-километров выше 
плана. У ближайшего сопер
ника — бригады В. В. 
Шмакова — плюс соста
вил 72 .483  тонно-километ
ра.

Вторая автоколонна по- 
прежнему идет с отстава
нием. В результате в це
лом по цеху до выполне
ния производственной про
граммы не хватило 62 .778  
тонно-километров.

*  ★  ★

Коллектив участка обо

гащения под руководством 
С. А. Сухачева за неделю I 
выпустил 113.679 тонн 
ж е л е  зного концентрата | 
(107 процентов). Весомый 
вклад внесла смена С. В. I 
Кирова (оператор Т. Я. По- 
литова): сверх задания вы
пустила 1.869 тонн кон- I 
центрата. i

На 118,1 процента вы
полнил план семидневки 
по выпуску продукц и и 1 
коллектив участка грави- i 
тации, руководимый В. Ф. ! 
Поповичем. Отличилась | 
смена С. П. Сухих (опера
тор Т. П. Гладышкина) — I 
128,4 процента.

★ ★ ж
4.040 кубометров кис- I 

лорода (101 процент) вы
пустил коллектив энерго- | 
цеха. Успешно справился 
с обеспечением потреби- I 
телей сжатым воздухом, 
хозяйственной и питьевой | 
водой.

гг *  *

На 10,1 тысячи рублей | 
(101 процент) отремонти
ровал оборудования кол
лектив электроцеха.

★ ★ ★
За неделю животноводы I 

надоили 114,7 центнера 
(110 процентов) молокаи 
произвели 34 ,9  центнера I 
(100 процентов) мяса. На
дой на одну фуражную 
корову составил 47,6 кило- I 
грамма (107 процентов). ,

Птицеводы и теплични
цы с заданием не справи- 
л и с ь, недодали тысячу | 
штук яиц и 10,5 центнера . 
овощей закрытого грунта.

л о в о  с д е р ж а л и
Принимая социалисти

ческие обязательства на 
завершающий год пяти
летки, коллектив комби
ната отдельной строкой 
записал: выпустить ко 
дню выборов сверх плана 
3 тысячи тонн железного 
концецтрата. И слово свое 
сдержал.

В честь знаменатель
ного события в жизни 
нашей страны досрочно, 
12 февраля, выполнил 
двухмесячное задание 
экипаж экскаватора, воз
главляет который А. Г. 
Петроченков. Последние

кубометры горной массы 
в счет плана января — 
февраля комсомольско- 
молодежный коллектив
С. П. Маклакова погрузил 
17 февраля, а на следу
ющий день такого же ус
пеха добился КМК, ру
ководит которым А. И. 
Попов.

Но 7 тысяч погонных 
метров взрывных скважин 
должны были пробурить 
за два месяца бригады 
А. П\ Курочкина, И. И. 
Лебедева, Л. В. Чекалева 
и А. И. Гладких. Первый 

и второй коллективы пе

решагнули этот рубеж в 
понедельник, 18 февраля, 
третий и четвертый — 
во вторник.

Раньше срока выпол
нил свое обещание и во
дитель семидесятипяти- 
тонника Е. П. Киреев из 
цеха технологического 
транспорта: уже 13 фев
раля он перевез 30.029  
тонн горной массы при 
плане 30 .000  тонн.

А. ПАРФЕНОВА, 
инженер по социа
листическому сорев
нованию комбината.

В масштабах отрасли
ФЛАГ СОРЕВНОВАНИЯ

... и района I
P p i t t p u i t p i v t  Слилглп п я й к п -  ®

Решением коллегии 
Минчермета СССР и Пре
зидиума ЦК профсоюза 
рабочих металлургической 
промышленности буровые 
бригады Николая Про
кофьевича Дранчака и 
Александра Игнатьевича 
Вертебного с рудника 
«Железный» за успешное 
выполнение заданий 1984  
года признаны победите
лями социалистического 
соревнования экскаватор
ных и других бригад гор
но-рудных предприятий.

Министр Иван Павлович 
Казанец и председатель 
ЦК профсоюза Иван Ива
нович Костюков поздра
вили передовые коллек
тивы Н. П. Дранчака и
А. И. Вертебного с тру
довой победой и пожела
ли им новых достижений 
в честь предстоящего 
XXVII съезда КПСС, вы
полнения принятых обя
зательств по достойной 
встрече 40-летия Победы 
советского народа в Ве
ликой Отечественной вой
не, 50-летия стахановско
го движения, досрочного

завершения заданий 1985  
года и пятилетки в целом.

Напомним нашим чи
тателям, что годовой план 
коллектив бурового участ
ка выполнил на 101,4 про
цента (набурено 558.594  
погонных метра взрывных 
скважин). Десять бригад 
перекрыли отраслевой ру
беж (он равен 42  тыся
чам погонных метров).

За 1984 год бригада 
Н. П. Дранчака набурила 
42.712, А. И. Вертебного 
— 49.235  погонных мет
ров взрывных скважин.

Победители Всесоюзного 
социалистического сорев
нования отлично начали 
и последний год пятилет
ки. В январе коллектив
Н. П. Дранчака выполнил 
план на 119,9 процента, 
а А. И. Вертебного — 
на 130 процентов.

И в феврале экипажи 
показывают неплохие ре
зультаты. Процент выпол
нения у бригады Н. П. 
Дранчака — 105,9, у 
А. И. Вертебного — 
109,1.

Решением бюро райко
ма КПСС, исполкома 
районного Совета народ
ных депутатов и бюро 
райкома ВЛКСМ по ито
гам социалистического 
соревнования за IV квар
тал прошлого года при
суждены: переходящие
Красные знамена — кол
лективам подсобного хо
зяйства (третья группа), 
ТЭЦ (четвертая группа) и 
автотранспортного цеха 
(пятая группа), перехо
дящий вымпел — кол
лективу энергоцеха,
третье место — коллек
тиву обогатительного ком
плекса.

Кроме того, коллектив 
ТЭЦ занесен в районную 
Книгу трудовой славы 
как победитель соцсорев
нования за 1984 год.

По итогам I этапа со
циалистического соревно
вания работников сель
ского хозяйства района 
за успешное проведение 
зимовки скота признан 
победителем коллектив 
свинофермы подсобного 
хозяйства комбината.

Борис Ольгов — ком
сомолец, но стаж его ра
боты составляет уже поч
ти десять лет. На тепло
электроцентрали он тру
дится электрослесарем по 
ремонту приборов тепло
технического контроля 
электротехнического уча
стка.

О Б. А. Ольгове гово

рят как о хорошем спе
циалисте. Без отрыва от 
производства окончил
техникум. Ударник ком
мунистического труда.
Все задания выполняет 
вовремя и с оценкой «хо
рошо». Повышает посто
янно уровень политичес
ких знаний. Член участ
кового комитета профсо

юза.
Что и говорить, боль

шую честь оказали энер
гетики Б. А. Ольгову, 
назвав его своим канди
датом в депутаты город
ского Совета. Значит,
верит коллектив, что его 
представитель справится с 
этими обязанностями.

Фото И. Евтюгиной.

I
I
I
I Верим в кандидата
I
I

Что сегодня в почете
Подведены итоги со

циалистического соревно
вания между коллектива
ми яслей-садов Ковдор- 
ского ГОКа за звание 
«Лучший коллектив ДДУ» 
за 1984 год.

Места распределились 
следующим образом: на

первом — «Солнышко», 
на втором — «Чайка», на 
третьем — «Аленушка».

На заседании профко
ма, где слуш ался этот 
вопрос, высказано пред
ложение: впредь, при
подведении итогов соцсо
ревнования среди ДДУ,

выявлять и лучший шеф
ствующий коллектив.

Ну что же, хорошее 
предложение. Думается, 
теперь помощь ребятиш
кам и сотрудникам яслей- 
садов будет еще дейст
веннее. Впрочем, итоги 
подведем через год. И 
стоит ли говорить, что 
шефская работа сегодня в 
почете?

В прошлую пятницу в 
актовом зале управления 
комбината в обычный час 
состоялась не совсем 
обычная встреча. Хотя, 
как и положено, присут
ствовали главные специа- 

I листы, начальники отде- 
' лов, служб, представители 
I цехов, 'рабочие, ИТР и 
'служащие управления ком- 
I би'ната.

Впрочем, можно не пе- 
I речислять, кто да кто сидел 
в зале. Можно сказать 
одним словом — избира
тели. В ином качестве 
предстал перед ними и 
директор комбината А. И. 
Сухачев — кандидат в 
депутаты районного Сове
та.

Психологически очень 
трудно немногими слова
ми выразить царившую 
обстановку. Ведь кого- 
кого, а уж Алексея Ива
новича все у нас хорошо 
знают. Потому-то теплота 
и сердечность в опреде
ленные моменты перехо
дили в понятную в таких

случаях сдержанность.
Об основных жизнен

ных и трудовых вехах
А. И. Сухачева рассказал 
собравшимся Борис Пав
лович Суетин, доверенное 
лицо кандидата в депу
таты. Давайте освежим в 
памяти эти события, тем 
более, что на комбинат 
пришло много молодых 
рабочих, да и накануне 
дня выборов это будет 
очень кстати.

А. И. Сухачев родилс)) 
в 1926 году в деревне 
Ульяновка Потешского 
района Курской области.

В 1946 году поступает 
и в 1951 году ус
пешно оканчивает Ленин
градский горный инсти
тут.

С 1951 по 1958 год 
трудится на Ловозерском 
горногобогатителыюм ком
бинате. В 1959 году рас
поряжением Мурманского 
'Совнархоза назначается 
главным инженером стро
ящегося Ковдорского

ГОКа. С 1964 года — 
директор комбината.

При непосредственном 
участии и под руководст
вом А. И. Сухачева, мож
но сказать, с нуля пост
роены горно-обогатитель
ный комбинат, город. Ве
лась доразведка флого- 
пито-вермикулитового мес
торождения, освоение 
обогащения этих руд до 
момента, передачи в сис
тему Министерства строи
тельных материалов.

Под его руководством 
комбинат развивался не
прерывно. По сравнению 
с 1963 годом в 1984 году 
добыто руды в 5 раз, 
горной массы в 9 раз и 
вскрыши в 11 раз боль
ше. Выпуск железного 
концентрата возрос в че
тыре с лишним раза.

Наш комбинат первым 
в отрасли освоил техно
логию комплексного ис-

См. 2 СТР.►
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Десять лот тру
дится на участке 
обогащения Анна 
А л е к санд'ровна 
Лахова. Скром
ную работящую 
женщину уважа
ют в коллективе.

Качество про
дукции, выпуска
емой участком, 
во многом зави
сит от добросо
вестности и чет
ких действий 
фильтровщиц, по
скольку они сле
дят за содержа
нием влаги в же
лезном концент
рате. А  это для 

I коллектива один 
из основных по- 

I казателей. Когда 
работает А. А. 
Лахова, мастер 
спокоен — не 
подведет.

Вот за эти ка- 
I чества — трудо
любие и надеж- 

I ность, да еще за 
I постоянную го

товность помочь 
каждому, обога- 

I тители и выдви
нули Анну Алек
сандровну канди
датом в депутаты 
городского Совс- 

I та.

I Фото 
| ратюка.

А. Конд-

I
I

Р е б я т а м  п о н р а в и л о с ь
Накануне выборов мы 

организовали для своего 
подшефного 5 «В» класса 
школы №  1 посещение 
агитпункта, расположен
ного во Дворце культу
ры. В уютном просторном 
помещении нас приветли
во встретила председатель 
участковой избирательной 
комиссии Л. М. Попытай- 
ленко. Очень доходчиво и 
интересно говорила она 
ребятам о выборах в Со-{ин1 
ре

веты, о кандидатах в де
путаты, за которых будут 
голосовать родители на
ших подшефных. Большое 
ей спасибо.

Пригласили мы в агит
пункт на это время депу
тата городского Совета 
восемнадцатого созыва 
Р. А. Ушакову, которую 
коллектиц Ж КУ вновь 
выдвинул кандидатом в 
депутаты городского Со
вета. Римма Алексан

дровна рассказала о том, 
какие проблемы решили 
за прошедшие два года 
народные избранники, что 
сделано для улучшения 
жизни ковдорчан.

Ребята с большим ин
тересом слушали оба рас
сказа и остались очень 
довольны этой экскурси
ей.

Т. ГЕРАСИМОВА, 
воспитатель ЖКУ.

Верим в кандидата
(Начало см. на 1 стр.).

пользования руд. И в этом 
особенно значителен вклад 
Алексея Ивановича Суха- 
чева.

Строительство и даль
нейшее развитие города, 
улучшение условий ж из
ни’ и быта трудящихся 
комбината — постоянная 
забота нашего кандидата 
в депутаты. За короткое 
время сооружены Дворец 
культуры, спорткомплекс 
с плавательным бассей
ном, санаторий-профилак
торий, телеретранслицион- 
ная линия Кандалакша 
— Ковдор, общеобразо
вательная школа иа 1 170 
мест, музыкальная шко
ла, клуб юных техников, 
7 детских яслей-садов на 
1200 мест, молокозавод, 
хлебозавод.

Развиваются б а з а ,  
ОРСа, подсобное хозяй
ство, до нормы доведена 
сеть рабочих столовых, 
создастся база отдыха. 
Алексей Иванович проя
вил немало настойчивос
ти, чтобы добиться р аз
решения на строительство 
этих объектов, скорейше
го ввода их в эксплуата
цию. А. И. Сухачеп — 
Почетный гражданин го
рода Ковдора.

Активное участие при
нимает Алексей Иванович 
в общественной жизни 
комбината, города, райо
на. Он неоднократно из
бирался кандидатом в 
члены обкома КПСС, 
постоянно — членом рай

кома партии, парткома ком
бината, депутатом район
ного Совета народных 
депутатов.

Прочны шефские связи 
со школой, ведется боль
шая работа по профори
ентации учеников. Это 
тоже забота А. И. Суха- 
чева. Все больше и боль
ше молодежи вливается 
в трудовые коллективы.

Алексей Иванович был 
делегатом III Всесоюзно
го съезда учителей, наг
ражден знаками «Отлич
ник п р о с в е щ е н и я  
РСФСП», «Отличник про
свещения СССР».

За развитие произво
дительных сил Кольского

(

полуостроза, выполнение 
плановых заданий А. И. 
Сухачев награжден орде
нами Трудового Красного 
Знамени (дважды), Октя
брьской Революции, «Знак 
Почета», медалями, зна
ком «Ш ахтерская Слава» 
трех степеней. Он — лау
реат Ленинской премии.

Немало добрых слов в 
адрес кандидата в депу
таты высказали Владимир 
Наумович Рыбальченко, 
Елена Кириллова. Среди 

наказов, которые они пе
редали А. И. Сухачеву, 
— ускорение строитель
ства профтехучилища, 
сооружение стрелкового 
тира, расширение клуба 
в поселке Лейпи, устрой
ство теплого перехода 
между зданием школы 
№  1 и ее филиалом и 
другие.

Затем перед избирате
лями выступил Алексей 
Иванович ■ Сухачев. Онпо- 
лагодарил коллектив 
правления за оказанное 

доверие, а все сказанное 
в свой адрес отнес преж
де всего к Коммунисти
ческой партии, в рядах 
которой А. И. Сухачев 
состоит уже 30 лет.

Алексей Иванович рас
сказал о том, чего достиг 
комбинат за время, про
шедшее от выборов до 
выборов.

По сравнению с 1982 
годом объем товарной 
продукции вырос на 9,6 
процента и составил 113 
миллионов рублей. Рост 
по реализации продукции 
составил 11,9 процента; 
по выпуску апатитового 
концентрата — 49,8; по 
горной массе — 35,1; по 
вскрыше — 54,7;; по rpyl-/ 
зообороту технологичес
кого транспорта — 54,3; 
по прибыли — 19,7 про
цента. Производитель
ность труда возросла на 
6,5 процента.

З а  два прошедших года 
освоено 56,7 миллиона 
рублей капитальных! вло
жений. Введено основных 
производственных фондов 
на 56,9 миллиона рублей. 
Сдано 27,6 тысячи квад
ратных метров жилой 
площади. Введены в строй 
магазин, картофелехрани

лище, на ТЭЦ — допол
нительные мощности по 
воде и пару. Так что те
перь мы имеем гаранти
рованное теплоснабжение 
(был бы только мезуг).

Продолжалось техни
ческое перевооружение 
горно-транспортного комп
лекса. К сожалению, не 
все из намеченного уда
лось осуществить, так как 
объем капиталовложений, 
выделяемых комбинату, 
Минчермет резко сокра
тил.

«Цех питания» нарас
тил объемы реализации 
сельскохозяйственного про
изводства: по молоку — 
на 4 процента, но мясу 

- на 30, овощам — на 
25,8  процента. Но из-за 
отсутствия кормов сни
жено производство яиц на 
240 тысяч штук.

Основные задачи ком
бината — наращивание 
объема горных работ, 
грузоперевозок (горной 
массы, значительное уве
личение выпуска и от
грузки апатитового кон
центрата.

Важнейшими объекта
ми строительства будут 
рудный дробильно-конвей
ерный комплекс для пе
рехода на циклично-по
точную технологию, скла
ды усреднения руды, сы 
рого и сухого апатитово
го концентрата.

В этом году, отметил 
А. И. Сухачев, мы начи
наем строительство ГПТУ 
и третьей очереди очист
ных сооружений, в следу
ющем намечаем строить 
детский сад и начальную 
школу в поселке Лейпи. 
Строительство жилья бу
дет на уровне 2 миллио
нов рублей.

В заключение Алексей 
Иванович Сухачев выра
зил уверенность в том, 
что коллектив комбината 
встретит XXVII съезд 
КПСС новыми трудовыми 
успехами. И со своей сто
роны заверил избирате
лей, что приложит Есе 
знания и опыт, чтобы оп
равдать их высокое до
верие.

- В. ХАРЛАМОВ, 
секретарь партбюро 
управления комбината.

СИГНАЛ ДАН — СИГНАЛ УСЛЫШАН

„Граммы и тонны"
В статье с таким 

названием («Рудный 
Ковдор» №  97 — 98  
от 7 декабря 1984 го- 

,да) рассказывалось о 
том, как организуют 
борьбу за экономию 
горючего в ЦТТ,

Прошло два с лиш
ним месяца. Как же 
сегодня обстоят дела в 
цехе?

В соответствии с пред
ложениями коммунистов, 
высказанными на парт
собрании, разработаны 
мероприятия с указанием 
срокон и лиц, ответствен
ных за внедрение.

В статье совершенно 
правильно отмечено, что 
на расходе дизельного 
топлива сказывается не 
только выполнение орга
низационных и техничес
ких мероприятий цехом, 
но и работа пунктов зап 
равки, организация всего 
транспортного цикла в' 
карьере, состояние дорог 
и так далее.

Борьба за бережный 
расход горюче-смазочных 
материалов проводится и 
будет в дальнейшем стро
иться с учетом изменения 
условий эксплуатации и 
технологии работ тран

спорта.
Однако не все в этом 

важном деле зависит от 
нашего коллектива. Мы 
обращаемся к руководи
телям смежных подразде
лений — рудника, АТЦ 
и ГСМ — с просьбой 
принять необходимые ме
ры, от них зависящие и 
способствующие снижению 
расхода автосамосвалами 
дизтоплива при перевоз
ке горной массы из карь
ера.

В частности, на участ
ке ГСМ необходимо при 
завозе горюче-смазочных 
материалов предоставлять 
сертификаты, подтвержда
ющие качество нефтепро
дуктов, и наладить четкий 
контроль за их выдачей, 
то есть установить ко
лонки на видном месте. 
Повысить требователь
ность к водителям, не вы 
полняющим инструкцию 
по заправке (допускаю
щим разливы дизтоплива 
и масел, небрежное отно
шение к заправочным 
пистолетам, не расписыва
ющимся в заборной ведо
мости). Обеспечивать ис
правность заправочного 
оборудования.

В автотранспортном 
цехе нужно назначить ма

териально-ответственными 
лицами водителей, рабо
тающих на заправщиках, 
контролировать ведение 
водителями заборных ве
домостей по автомобилям 
и своевременно вывозить 
отработанные масла на 
регенерацию.

На руднике «Ж елез
ный» надо постоянно под
держивать дорожное по
лотно в соответствии с 
требованиями инструкции 
по строительству и содер
жанию карьерных автодо
рог. Предоставлять на
шему цеху достоверные 
данные о плече перево
зок. Сократить порожние 
пробеги автогигантов из- 
за неисправности экска
ватора, отключения элек
троэнергии, неподготов
ленности забоя и так да
лее. Закреплять автомо
били за экскаваторами, 
исходя из расчетного ко
личества.

Есть просьба и к р а 
ботникам отдела матери
ально-технического снаб

жения: обеспечить нали
чие на складах запаса 
ГСМ, а не их заменителей, 
так как при переходе на 
другой вид смазки уходит 
большое количество масла 
на промывку систем 
смазки.

В. ШЕСТОПАЛОВ, 
начальник ЦТТ.

„Ответственность коллективная"
Так называлась статья

В. Семакина, опублико
ванная н «Рудном Ковдо- 
ре» 8 февраля, в которой 
автор высказал критичес
кие замечания в адрес 
элсктроцеха.

Вот что сообщают по 
этому поводу начальник 
цеха Г. И. Васильев и 
секретарь партбюро А. И. 
Альтмарк:

— Всем известно, что 
в 1983 году электроцех 
волею руководства ком
бината пережил очередное 
свое рождение. Все зна
ют, что рождение проис
ходит в мучениях. Так и 
в нашем коллективе. В 
середине года были вновь 
избраны все обществен
ные органы управления 
цеха. Коллективы двух 
соперничавших ранее под
разделений (ЭРЦ и 
ЦСиП), слитые теперь 
воедино, стали жить од
ной жизнью.

Уже в октябре 1983 
года на добровольной ос
нове организовались брига
ды электромонтеров-об- 
мотчиков Е. А. Шониной, 
электромонтеров по ре
монту А. М. Ш алиткина, 
электромонтеров испыта
тельной станции А. В.

Дмитриева, электромон- 
теров-сетевиков Е. С. 
Таруленкова и старейшая 
б р и г а д а  электро
монтеров по ремонту под
станций Н. П. Березкина.

Были пересмотрены 
соцобязательства и усло
вия соцсоревнования. С 
этого момента в жизнь 
бригад впервые вошла 
коллективная ответствен
ность за каждого члена.

В 1984 году образова
лись бригады-службы в 
коллективе ЭТЛ на прин
ципе обслуживания одно
типного оборудования, а 
также бригады по ремон
ту электропривода, высо
ковольтных испытаний, 
релейной защиты и авто
матики, телемеханики. 
Руководство бригадами 

высококвалифицированных 
специалистов возложили 
на начальников групп.

Охват рабочих бригад
ной формой организации 
труда достиг 74 процен
тов, что выше среднего 
по комбинату.

В связи с тем, что н аз
ванные коллективы сложи
лись и отработали доста
точный период для ста
новления, начался пере
ход к более высокой ста

дии бригадной формы — 
применение КТУ.

Кроме того, произошло 
укрупнение бригад, как 
предпосылка к переходу 
на участковый бригадный 
подряд. Автор статьи 
описал момент, когда кол
лектив одной из бригад 
(а именно ЭТЛ) обсуж
дал предложенное к внед
рению положение о КТУ.

Естественно, образован
ные и мыслящие рабочие, 
по выражению автора, с 
чем-то не согласны. Но в 
том и сила трудового 
коллектива, что он может 
и имеет право внести свои 
предложения, как ему 
распределять заработан
ную премию.

И в заключение приво
дим выписку из постанов
ления общего собрания 
ЭТЛ;

1. Принять бригадную 
форму организации труда 
в ЭТЛ, руководствуясь 
«Временным положением 
о комплексной бригаде».

2. Ввести КТУ для бо
лее правильного распре
деления зарплаты за кол
лективные результаты 
труда с учетом количест
венных и качественных 
показателей между члена
ми бригады.
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И мы—за бережливость

В трудовых коллективах 
прекрасно знают своих 
депутатов. Почему? Да 
потому что, к кому еще 
обратиться за помощью, 
если не к народному из
браннику? Это — власть 
и сила, авторитет и влия
ние.

Когда два года назад 
наделили такими полно
мочиями Ираиду Ана
тольевну Бусыгину, ла- 
б о р а и т а-радиометриста 

геофизической лаборатории 
ЦЗЛ, она еще острее 
стала поднимать вопросы 
улучшения условий тру
да. Так, на участке обо
гащения МОФ многое 
удалось наладить, хотя 
не все проблемы решены 
до конца.

Вот и подходят люди к 
Бусыгиной со словами: 
«Ираида, ты наш депутат. | 
Помоги-ка в этом вопро
се...». Это на производст-1 
ве. А сколько еще проб-1 
лем приходится решать I 
по линии народного обра-1 
зования и культуры? .

Ираида Анатольевна I 
трудится в геофизической I 
лаборатории более четы
рех лет. Надежна, ответ-1 
ственна в работе... Исте-1 
кает срок ее депутатских I 
полномочий. Но сегодня I 
она — вновь кандидат в 
депутаты районного Со-1 
вета. Вновь трудовой I 
коллектив наделяет ее ] 
силой и влиянием. .

Фото И. Евтюгиной. ?

Судя по откликам, уст
ным и письменным, пос
тупившим в редакцию 
после опубликования рей
дового материала «Горя
чие точки» («Рудный Ков- 
дор» №  11 — 12 от 8 
февраля), проблема ра
чительного отношения к 
энергоресурсам не в мень
шей степени беспокоит и 
наших читателей.

Да, соглашаются они, 
нужно плотно закрывать 
за собой двери, утеплять 
окна, выключать лишние 
электроприборы. Но ска
жите, как экономить ту 
же электроэнергию, когда 
в квартире холодно?

С наступдснйем холо
дов количество жалоб в 
различного рода инстан
ции заметно возросло. 
Люди обращаются вЖ К У , 
горисполком, райком пар
тии. Пишут в местные 
газеты.

Как правило, заявле
ния и жалобы трудящих
ся рассматриваются са
мым внимательным обра
зом. Там, где это сегодня 
возможно, принимаются 
соответствующие меры.

В редакцию пришло 
письмо от жильцов дома 
№  25 по улице Строите
лей (он упоминается в 
«Горячих точках»).

Они пишут, что крыша 
течет уже несколько лет. 
Обещаний от Ж КУ отре
монтировать кровлю не 
счесть. Подъезд размо
рожен, двери не закрыть. 
Температура на полу пер
вого этажа + 3 , + 5  гра
дусов.

«Идут разговоры, — 
пишут далее жильцы, — 
что дом будут капитально 
ремонтировать. Нам хо
чется точно узнать, так 
ли это на самом деле. И 
когда? Или это очередная 
отговорка Ж КУ?..».

Связываемся по теле
фону с жилищно-комму
нальным управлением и 
что же слышим? Инженер- 
смотритель И. И. Калини
на: «Да, верно, дом идет 
на капитальный ремонт. 
Вы позвоните Валентине 
Ильиничне Скабипон, она 
занимается переселением, 
поточнее скажет».

Начальник ЖЭУ В. И. 
Скабина: «Па этой неде
ле начала выдавать клю
чи от нового места жи
тельства. Так что уже, 
вероятно, со следующей 
недели можно будет при
ступить к ремонту».

Уф, словно гора с плеч. 
Можно теперь порадо
ваться вместе с товари

щами, написавшими гнев
ное письмо. Их ведь не. 
трудно понять. Пусть им 
хорошо живется на новом 
месте, пусть окружат их 
уют и покой.

Со Строителен, 25, да
вайте-ка пройдем на Ком
сомольскую, 13, в подъ
езд №  7, жильцы кото
рого жалуются на то, что 
у них холоднее, нежели в 
других подъездах. До
бавляя, что это длится 
уже четыре года кряду, 
а нЫнче стало невмоготу.

С жалобами они обра
щались к работникам 
Ж КУ, горисполкома, рай
кома партии. Т. С. Пет
рова, например, (из 94-й 
квартиры) разговаривала 
с Л. С. Саркисовым, была 
на приеме у И. М. Яхи- 
ной, приходил к ней на 
дом представитель райко
ма партии.

Действительно, батареи 
центрального отопления в 
94-и не шибко горячие, 
но стояк —- нормальной, 
можно сказать, темпера
туры.

Правда, мастер энерго
участка Ж КУ Пина Ива
новна Теняк утверждает, 
что в седьмом подъезде 
все нормально.

Так это или не так —

судить специалистам. И 
решать, нужна ли здесь 
переврезка, а если да, 
то в какое время года. 
Но давайте все-таки при
слушаемся к тому, что 
говорит Татьяна Степа
новна Петрова:

— Батареи чуть-чуть 
теплые. Варежки поло
жишь — не просохнут. В 
пальто ходим. И щели все 
кругом заделаны, и дверь 
п лоджию тоже — за ка
пустой не сходить... С 
начальником Ж КУ разго
варивала. Говорит, поку
пайте обогреватель... А 
ведь я же пенсионерка. 
Сколько счетчик накру
тит!

Можно понять и Льва 
Семеновича Саркисова: 
не умолкает рабочий те
лефон, идут и идут ж а
лобы, на улице встретят 
— . и даже поздно вече
ром — одни и те ж е воп
росы. Но...

Убежден: Т. С. Петро
ву даже легкое сочувст
вие, не говоря о большем, 
могло бы в какой-то мере 
успокоить. Мол, понима
ем, Татьяна Степановна, 
трудно, тяжело вам. По

терпите немножко, при.
дем, разберемся. Не
скажешь этого вовремя, 
испортишь людям наст
роение, дашь повод ж а
ловаться дальше.

В. СЕМАКИН.

Извещение
4 марта 1985 года в 

10 часов в малом зале 
Дворца культуры состо
ится первая сессия го
родского Совета народных 
депутатов девятнадцатого 
созыва с повесткой дня:

О задачах городского 
Совета народных депута
тов, предприятий, орга

низаций и учреждений 
культуры по дальнейше
му улучшению работы с 1 
молодежью по месту зки- 1 
тельства.

Просьба к ковдорчанам: 
все замечания и предло-1 
жения по обсуждаемому ■ 
вопросу направлять в об-1 
щий отдел горисполкома I 
по адресу: ул. Кошица,
18.

Горисполком.[КОМ. ' 
швам

ф СООБЩАЮ ---------
В первой декаде фев

раля в Апатитах состоя
лась четвертая областная 
научно-техническая ' кон
ференция молодых ученых 
и специалистов по проб
лемам .добычи и обогащф 
ния РУД.

В Апатиты приехали 
молодые ученые Москвы, 
Ленинграда, Казахстана, 
Свердловска... Специалис
ты-практики горно-добы
вающих предприятий. 
Ковдорский ГОК пред
ставляли несколько чело
век.

Работали четыре сек
ции. Заслушано около 80 
докладов.

Мы представили три 
доклада. И все три отме
чены почетными диплома
ми.

«Подготовка борта 
карьера к строительству

Диплом к диплому
конвейерного подъемни
ка». Авторы: начальник 
техбюро рудника «Ж е
лезный» А. Ф. Вереса,
С. П. Решетник из Гор
ного института и я. Этой 
работе присужден диплом 
первой степени.

«Геометризация место
рождений комплексного 
минерального сырья с 
целью оптимизации гео- 
лого-разведочных и до
бычных работ» — тема 
выступления руководителя 
геолого-тематической груп
пы В. Т. Рико. (Диплом 
второй степени).

«Некоторые проблемы 
геолого-технологическо г о 

картирования комплексных 
руд Ковдорского место
рождения» — доклад гео

лога тематической группы
А. Н. Быховца. (Диплом 
третьей степени).

Работа конференции, 
отлично организованной, 
проходила в Горном инс
титуте. Ж или в гостинице 
«Аметист». Плотный рас
порядок дня. И кроме то
го, экскурсии: на Цент
ральный рудник, АНОФ-2 
и другие предприятия 
Кировска и Апатит.

А вот что ждет нас в 
будущем- Свердловское 
областное управление 
НТО черной металлургии, 
Институт горного дела 
МЧМ СССР в октябре 
1985 года проведут II 
отраслевую 'научно-тех
ническую конференцию 

молодых ученых и спе

циалистов на тему: «Ин
тенсификация горно-руд
ного производства».

Предлагается обсудить: 
экономические, науч

ные, технические проб
лемы интенсификации 
горно-рудного производ
ства;

достижения научно- 
технического прогресса в 
области открытых и под
земных горных работ;

передовой опыт в об
ласти планирования, ор
ганизации и управления 
горным производством.

Приглашаем молодых 
специалистов комбината 
принять участие в обсуж
дении данных проблем.

А„ СОВЕТНЫИ, 
председатель совета 
молодых специалис
тов комбината.

23 ФЕВРАЛЯ Д Е Н Ь  СОВЕТСКОЙ АРМИИ И ВОЕННО-МОРСКОГО ФЛОТА

В суровых условиях
Это нам, горожанам, 

нелегко, а каково солда
ту на границе в такую 
стужу. Конечно трудно, 
но Родина доверила ему 
оружие. Значит, держи 
его крепко, в полной 
боевой готовности.

Недавно с секретарем 
партбюро рудника «Ж е
лезный» Г. П. Золотаре

вым мы побывали у под
шефных воинов. Интере
совались, как они живут, 
служат, готовятся к вы
борам в Советы.

Там, у пограничников, 
мы провели своего рода 
единый политдень, пос
вященный предстоящим 
выборам. Геннадий Про
кофьевич рассказал о н а

ших рабочих, выдвинутых 
кандидатами в депутаты. 
Их у нас трое: Геннадий 
Николаевич Чикунов, 
Сергей Валентинович 
Моркин, Юрий Аркадье
вич Шитов.

Мы осмотрели Ленин
скую комнату погранич
ников. И они рассказали 
о том, как готовятся к

важному политическому 
событию. Я долго бесе
довал с молодыми воина
ми.

В этот свой приезд мы 
обсудили с подшефными, 
кацая от нас требуется 
помощь. Короче говоря, 
такая поездка была очень 
нужна и нам, и тем, кто 
служит.

С. ДОРОГОВ, 
Секретарь б ю р о  
ВЛКСМ рудника 
«Железный».

О боях-пожарищах, о друзьях-товарищах
В библиотеке Дворца роических защитниках кой Отечественной войне. вящены тем далеким 

культуры 23 ф евраля нашей Родины, о совре- В читальном зале биб- грозным годам и Совет-
состоится выставка книг, менной Советской Армии, лиотеки вы можете поз- ской Армии,
посвященная 40-летию военные мемуары, повес- накомиться с произведе- Л. ВИТЧЕНКО,
Великой Победы. Будут ти и романы, докумен- ниями советских худож- и. о. заведующей биб-
представлены книги о ге- тальные очерки о Вели- ников, чьи картины пос- лиотекой.

Низко вам поклониться хочу
Врач — самая мирная 

и благородная профессия. 
С момента появления че
ловека на свет и до конца 
своей жизни он окружен 
бережным, чутким и вни
мательным отношением 
людей в белых халатах.

А если еще человек 
стал врачом по призва
нию, то его врачующая 
сила чудодейственна. Д у
маю, не ошибусь, сказав, 

что стоматолог Сергей

Александрович Стоянов 
относится именно к таким 
врачам.

Как известно, человек, 
записавшийся на лечение 
зубов, пребывает в какой- 
то степени в нервном 
состоянии. Но входишь в 
кабинет врача С. А. Сто
янова, встречаешь его 
доброжелательную улыб
ку, чуткое, тактичное от
ношение и успокаиваешь
ся, уходит нервное пере

напряжение,
Быстрые, уверенные и 

четкие движения рук 
Сергея Александровича 
исцеляют зубную боль у 
пациентов, возвращают им 
здоровье, а значит — хо
рошее настроение, прек
расный вид. Глядя на его 

работу, невольно вспомина
ешь слова песни «...ваши 
руки бессонны и святы. 
Низко вам поклониться 
хочу, люди в белых хала

тах».
Накануне Дня Совет

ской Армии и Военно- 
Морского Флота сердечно 
поздравляю Сергея А лек
сандровича с праздником. 
И желаю ему крепкого 
здоровья, семейного сча
стья, успехов в его рабо
те, голубого мирного не
ба па все времена!

Л. ТУРЕНКО, 
экономист-нормиров
щик ЦППиСХ.

...И песни 
вольные 
цыган

«Цыгане шумною толпой 
По Бессарабии кочуют. 
Они сегодня над рекой 
В шатрах изодранных 

ночуют».
Приведенная Цитата 

принадлежит перу А. С. 
Пушкина (поэма' «Цыга- 
ны»). А раскрыть пуш
кинский сборник еще раз 
мне захотелось после по
сещения Дворца культу
ры вечером 17 февраля, 
когда там давал пред
ставление ансамбль песни 
и танца «Цыганские го

лоса». Именно представле
ние, ибо назвать концер
том то, что было пока
зано в тот вечер ковдор
чанам, трудно.

Невозможно передать 
одним определением то 
чувство, которое не по
кидало меня несколько 
дней цот!ом. Оригиналь
ным было начало. Веду
щая не просто предста
вила зрителям артистов 
и не только объявляла 
номера программы в те
чение всего вечера, но и

---------------#  ДЕЛЮСЬ
постоянно обращалась к 
классическим образам 
произведений Пушкина и 
Толстого, Короленко и 
Куприна.

Такие литературные 
вставки, на первый взгляд, 
были лишь своеобразным 
прологом к следующим 
за ними номерам, однако 
вставки эти во многом 
дополняли выступления 
артистов и настраивали 
зрителей на соответству
ющий лад.

И в зрительном зале в 
этот день не было ни ба
нальных восторгов, ни 
разочарованных лиц, ни 
безразличных ударов в л а 
доши. Было другое — 
живой интерес ко всему, 
что происходило на сце
не, и ожидание чего-то 
возвышенного.

По душе зрителям 
пришлись и танцевальные 
номера программы с уда
лыми цыганскими чечет
ками, и сольные номера. 
Какие сильные и высокие 
голоса у солистов ансамб
ля! И если бы была уб
рана вся свистящая уси
лительная аппаратура, то 
прозвучавшие в камерном 
исполнении песни о цы
ганах и цыганские песни 
вызвали бы еще больший 
резонанс в душах и серд
цах ковдорчан.

В. ТКАЧУК, 
библиотекарь.
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Нроме 
водителей
В прошлое воскресенье 

у нас состоялись соревно
вания но лыжам на пер
венство подсобного хозяй
ства.

Среди сборных коллек
тивов участков победила 
дружная команда тракто
ристов. Второе место — 
у представителей молоч
но-товарной фермы, на 
третьем — энергетики.

Состязания проходили 
по возрастным группам.
В личном зачете первен
ствовали оператор машин
ного доения Вадим Ней
ман и слесарь молочно
товарной фермы Юрий 
Берсенев, повар яслей- 
с а д а «Петушок» Анна 
Буц, оператор МТФ Та
тьяна Проскурякова и опе
ратор по уходу за молод
няком крупного рогатого 
скота Татьяна Батюта.

Среди учащихся стар
шей группы самыми быст
рыми оказались два Во
вы — Казанцев и Удаль- f 
цов. Среди младшей — 
Вова Асов и Сереженька 
Нейман, который только 
еще пойдет в школу.

Всего вышли на лыжню 
37 человек. Во главе 
к о м а н д  —- начальники 
участков. Бы ла прекрас
ная солнечная погода, от
личное скольжение. Бо
лельщики нодбадри в а л и  
азартно, но...

Но почему-то не яви
лись шоферы. Испугались 
конкуренции? Да, тракто
ристы собрали мощную 
команду. И даже лыжни
ки молочно-товарной ф ер

мы, при всей своей заня
тости, нашли время вы 
ступить. И добились ус
пеха.

Чем же это так были 
загружены водители? Со
вершенно не понятно.

Т. ДОНЧЕНКОВА, 
инструктор по спорту 
подсобного хозяйства.

На второй 
ступеньке

Городошники комбината 
вернулись из Мурманска, 
где участвовали в зимнем 
первенстве областного со
вета ДСО «Труд». На сей 
раз — вторая ступенька. 
Ковдорчане пропустили 
вперед сильную команду 
Мурманского ДСК.

В личном зачете при
зерами стали Валерий
Джелаиди (второе) и Ва
силий Большаков (третье 
место). Оба — с рудника 
«Железный».

Победили
обогатители

[
Да, после трудной,

продолжительной борьбы, 
достигшей апогея в про
шлую субботу, названа
самая сильная команда
ио баскетболу.

Итак, 16 февраля. 
Встречаются обогатители 
и горняки. У обеих команд 
— ни одного поражения. 
Говоря о горняках, стоит 
отметить, что на протя
жении всех игр они по
казывали стабильную, ин
тересную игру, чем рань
ше отличались не всегда. 
Наглядное подтверждение

тому — финальная встре
ча.

Первая половина игры 
— за баскетболистами 
рудника. Счет — 18:16. 
Они опережают признан
ного лидера комбинатов- 
ского баскетбола.

Вторая половина встре
чи. Обогатители все' же 
перехватывают инициати
ву и склоняют чашу ве
сов в свою сторону. Об
щий счет — 35:24. Пер
вое место 1— у обогатите
лей, на втором — горня
ки.

З а  третье место боро
лись представители ЦТТ 
и ЦТДиС. Со счетом 
32:26 выиграли транс
портники. У них — третье 
место в турнирной табли
це.

Во второй группе, где 
оспаривали с 5 по 9 мес
та и право выйти в пер
вую группу, три коллек
тива набрали одинаковое 
количество очков: баскет
болисты электроцеха, 
ТЭЦ, управления комби
ната. И лишь лучшая 
разница мячей позволила 
команде управления за 
нять в своей группе пер
вое место. Далее распо
ложились представители 
электроцеха и ТЭЦ.

В соревновании жен
ских коллективов побе
дили спортсменки ТЭЦ, 
на второй ступеньке — 
девушки из РМ Ц. Ну, а 
следующего призера наз
вать невозможно, потому 
как команды ОРСа и 
Ц ЗЛ от соревнований 
устранились.

Баскетбол пользуется 
заслуженной популярно
стью на комбинате. Хо
рошо «поставлен» он в 
РМ Ц, электроцехе, на 
обогатительном комплек
се. Расширилось предста

вительство цехов в пер
венстве предприятия: 9
мужских и 4 женских 
команды (в прошлый раз 
было соответственно 6 и 
3 ).

Появились новые инте
ресные игроки: О. Мит
рофанов, О. Донченко,
С. Броницкий, С. Солов- 
цев и другие.

Однако назову и нега
тивные стороны. Среди 
женщин баскетбол пока 
что не пользуется попу, 
лярностыо. Да и уровень 
их подготовки далек от 
нужного. Слабо работают 
в этом плане в таких це
хах, как Ц ЗЛ, ОРС, ОТК, 
Ж КУ, управление ком
бината, обогатительный 
комплекс. А ведь им впол
не по силам выставить 
женские команды.

Впрочем, и мужских 
могло бы быть больше, 
прояви физорги ЦПИиСХ, 
АТЦ, цеха КИПиА, РСЦ 
больше старания в фор
мировании команд.

Хотелось бы, чтобы 
этим занимались, помимо 
физоргов, и руководите
ли общественных органи
заций. Как это, например, 
делается на ТЭЦ, в элек
троцехе и РМЦ.

Неуютная 
долина

16 — 17 февраля в 
областном центре прохо
дили соревнования по 
зимнему многоборью ГТО 
среди обкомов професси
ональных союзов на пер
венство облсовпрофа. От 
нашего комбината в них 
участвовала и. о. инжене
ра по технике безопас
ности обогатительного 
комплекса Н. В. Мороз.

Сборная команда обко
ма металлургов заняла 
второе место (на первом 
— строители). Н. В. Мо
роз в личном зачете ока
залась второй. Удачно 
стреляла, набрала макси
мальное количество очков 
в отжимании, а вот лы 
жи... Долину Уюта нель
зя было узнать: пурга,
шквалистый ветер, лы ж 
ни не видать. Многие в 
то воскресенье плутали в 
поисках трассы.

Мяч на снегу
Игры второго тура на 

первенство комбината по 
футболу прошли в острой, 
бескомпромиссной борь
бе. Обе игры в первой 
группе завершились ни
чейным результатом: со
перники ни в чем не хо
тели уступать друг другу.

Счет встречи между 
обогатителями и тран
спортниками — 2:2. С 
таким же результатом за
вершилась борьба горня
ков и представителен 
спецСМУ.

Следует отметить, что 
сборная рудника «Ж елез
ный», проиграв на старте, 
усилила натиск. Нелегко 
пришлось ее сопернику 
на протяжении всего мат
ча быть в роли отыгры
вающегося. Здесь, повто
ряю, счет тоже 2:2.

Во второй группе мо
лодая, задорная команда 
электроцеха со счетом 
7:2 нанесла поражение 
футболистам РМЦ. А

спортсмены РОВД в ост
рой борьбе взяли верх 
над коллективом ЦТТ-2 
со счетом 3:2.

Итак, после двух туров 
лидируют команды ЦТТ 
и электроцеха. Третий 
тур состоится в мужской 
праздник — 23 февраля. 
Отметьте, болельщики, в 
своих календарях:

в 11 часов:' ЦТТ — 
спецСМУ;

в 12 часов: ЦТТ-2 — 
электроцех;

в 13 часов: «Динамо» 
— РМЦ;

в 14 часов: обогати
тельный комплекс — руд
ник «Железный».

М. КРАСНОВ, 
председатель совета 
коллектива физкуль
туры Ковдорского 
ГОКа.

Лыжня-85
зовет!

23 ф евраля в районе 
конкурсной трассы «Лыж
ня зовет!» состоятся со
ревнования, посвященные 
Дню лыжника. Начало — 
в 10 часов. Прохождение 
трассы — без учета вре
мени. Трудящиеся комби
ната, приходите на лыж
ню с товарищами, друзь
ями, членами своих се
мей!

На кубок 
профкома

24 февраля в 13 часов 
в спорткомплексе состо
ится открытое первенство 
по баскетболу на кубок 
профкома Ковдорского 
ГОКа. Оно посвящается 
Дню Советской Армии и 
Военно-Морского Флота 
СССР.

ПОЛОЖЕНИЕ „ВНЕ ИГРЫ“
создали шефы юным хоккеистам

Начну с приятного: в
рамках областного пер
венства «Горняк» Ков
дорского ГОКа встретил
с я  на выезде с «тезкой» 
из поселка Ревда и обыг
рал его со счетом 13:4. 
Впрочем, игра не имела 
решающего значения, и 
все же... Приятно, одним 
словом.

Но сегодня я  хочу 
привлечь внимание вот к 
какой проблеме. В Ков- 
доре стартовал первый 
чемпионат района среди 
юношей старшего возрас
та на приз профкома Ков
дорского ГОКа.

Участвуют представи
тели всех школ. Такое у 
нас проводится впервые. 
Но разве это обстоятель
ство дает право на скид
ку отдельным организа
торам соревнований? По
ясню: вместе с началом 
игр «стартовало» и на
плевательское отношение 
к нуждам школьных

команд.
Особо подчеркну: по

ложение о проведении 
Соревнований мы подго
товили за месяц до их 
начала и разослали всем 
и вся. Было время на 
подготовку? Достаточное! 
А что же выходит н ад е 
ле? На деле же положе
ние, утвержденное проф
комом комбината и рай
онным отделом народного 
образования, стараниями 
некоторых ответственных 
товарищей оказалось, счи
тай что, в офсайде, то 
есть «вне игры».

В положении четко ука
зано, кто и чем должен 
помочь ребятам. Это ше
фы школ, общественные 
тренеры. Помочь, напри
мер, формой. Ведь одним

учителям физкультуры 
это просто не под силу.

В итоге команду шко
лы №  2 (подопечные 
ГОКа «Ковдорслюда») 
пришлось одевать нам. У 
ребят ни формы, ни тре
нера...

То же можно сказать и 
в адрес треста «Ковдор- 
строй». Что они сделали, 
шефы, для юных хокке
истов из школы №  3?

Хоккей — сложный вид 
спорта. Повторяю, учи
тель физкультуры, как бы 
он ни старался, в одиноч
ку мало что сможет. 
Только шефы! А они 
должны быть вниматель
нее, чтобы дело не дохо
дило до конфликта.

Как главный судья со
ревнований считаю, что

профсоюзные комитеты 
треста и ГОКа «Ковдор
слюда» должны принять 
срочные меры и перело
мить ход «игры» в свою 
пользу. К тому же, сил 
на это требуется не очень 
много.

Мы часто говорим о 
воспитании подрастающе
го поколения, о духовном 
и физическом развитии 
молодежи. Хоккей — 
одно из мощных средств 
гармоничного развития 
личности. Тогда почему 
же «рубим» с плеча наш 
молодой хоккей, наше 
будущее?

Ребята полны желания 
сражаться на ледяных 
площадках. (Это куда 
лучше, чем гонять собак 
и пакостничать.) Так да

вайте не тормозить их, 
давайте помогать...

К чемпионату допущена 
также команда ветеранов 
Ковдорского ГОКа (ка
питан — Г. Т. Борозняк), 
но выступать она будет 
вне конкурса.

Б прошлое воскресенье 
состоялись игры первого 
тура. Вот их результаты: 
команда школы №  1 по
бедила ребят из школы 
№  3 со счетом 13:1. Ве
тераны переиграли юных 
хоккеистов из школы 
№  2 —  6 :1.

Расписание ‘следующих 
игр: 23 февраля в ’ 14 ча
сов встречаются команды 
школ №  1 и №  2, в 12 
часов ветераны играют с 
ребятами из школы №  5 
поселка Слюда.

Кстати, в поселке, как 
и в школе №  2, хорошая 
команда. Форма, снаря
жение — все это, ’ знаю, 
есть, но лежит и гниет на 
складах. Товарищу Л. М.

Иванову, председателю 
совета физкультуры ГОКа 
«Ковдорслюда», не меша
ло бы проникнуться важ 
ностью происходящего и 
пойти ребятам навстречу.

24 февраля в 10 часов 
скрестят клюшки учени
ки школы №  1 и ветера
ны, а в 14 часов — 
команды школ №  3 и 
№  5.

В предстоящие выход
ные продолжатся игры и 
в рамках чемпионата Мур
манской области. У себя 
дома ковдорский «Гор
няк» примет 23 февраля 
в 17 часов команду «Ло
комотив», а 24 февраля 
в 12 часов — «Спартак». 
Оба соперника — из Кан
далакши. Приходите по
болеть.

Л. РОЗАНОВ, 
судья республикан
ской категории.

Редактор
С. А. РАДИШЕВСКАЯ

ВО ДВОРЦЕ 
КУЛЬТУРЫ

24 ф евраля — Концерт 
детской художественной 
самодеятельности (12). 
Концерт народного хора 
русской песни и танце
вального коллектива (14). 
Концерт ВИА Дворца 
культуры под управлени
ем В. Е. Анискина (16).

27 февраля — Универ
ситет культуры, факуль
тет музыки (19),

■  28 ф евраля — Кино-
11 лекторий «Современник», 
в к и н о ф и л ьм  «Революции 
'«полководец» (14-30).
1 “  1 марта — Кинолекто

рий «Приходи, сказка», 
кинофильм «Таро — сын 
дракона» (12-30). Вечер- 
конкурс молодых спе
циалистов «Вдохновение 
молодых» (19).

КИНО
23 февраля — «У опас

ной черты» (14). «Добро
вольцы». (16).

24 февраля — «Шка
тулка из крепости» (18). 
«Как доброго молодца 
женили» ( 2 0 ).

26 февраля — «Встре
ча в Атлантике» (19 ,21).

28 февраля — «Вы
нужденное алиби» (19). 
«Батька» (21).

1 марта — «Испорчен
ный телефон» (10-40). 
«Цена победы» (Италия, 
фильм для взрослых. .17).

В КИНОТЕАТРЕ 
«ЮНОСТЬ»

22 — 24 февраля — 
«Легенда о любви» (СССР 
— Индия, 2 серии) — в 
12, 16, 20.

22 — 24 февраля — 
«Маршал Жуков. Страни

цы биографии» — в 14-30, 
18-30, 22-30.

23-го — в 18-30 и 
22-30.

25 — 27 февраля — 
«Кто сильнее его» («Мос
фильм») — в 12, 14, 16, 
18-15, 20, 22.

25-го — в 12, 16, 18-15, 
20, 22. Затерялся на кар
те, спрятался в россий
ской глубинке тихий Ца- 
ревококшайск (ныне Йош
кар-Ола — столица М а
рийской А СС Р). Но ти
шина и покой его обман
чивы. Здесь, на террито
рии глухой провинции 
бывшей Российской им
перии, в 1918 году р а з
ворачиваются события, ко
торые станут одной из 
памятных страниц в ис
тории установления Со
ветской власти.

28 февраля — 3 мар
та — « Ц е н а  риска» 
(Франция, фильм для 
взрослых) — в 12, 14,
16, 18-15, 20, 22. Фильм 
снят по мотивам одно
именного рассказа из
вестного американского

писателя-фантаста Роберта 
Ш екли.

ДЛЯ ДЕТЕЙ
24 февраля — «Утро 

без отметок».
25 февраля — Кино

клуб «Кем быть?» — в 
14-30.

28 февраля — «Как 
казаки мушкетерам по
могали» .

Начало сеансов в 10-30.
+

Второй 
семестр

Для студентов первого 
курса СЗПИ второй се
местр начинается с 10 по 
17 марта занятиями по 
истории КПСС. С 31 
марта по 7 апреля — 
занятия по иностранному 
языку, с 21 по 28  апреля
— по инженерной гра
фике, с 11 по 19 мая — 
по высшей математике.

У студентов второго 
курса с 17 по 24 марта
— занятия по физике, с 
13 по 24  апреля — nb 
высшей математике, с 12 
по 19 мая — по филосо
фии, с 16 по 27 июня — 
по теоретической меха
нике.

Студенты СЗПИ, ко
торым необходим учени
ческий отпуск на второй 
семестр, должны сдать в 
учебный комбинат Ков
дорского ГОКа письмен
ное заявление на имя 
ректора В. П. Панова с 
указанием факультета, 
номера специальности и 
курса.

♦
Приглашаем всех

Клуб любителей поэзии 
«Факел» приглашает 24 
февраля в 17 часов на 
литературный вечер «Он 
весь свободы торжество», 
посвященный творчеству 
испанского поэта Гарсиа 
Лорки.

+
ТРЕБУЮТСЯ!

Цеху подготовки про
изводства и складского 
хозяйства — помощник 
машиниста маневрового 
тепловоза, электрослесари 
IV и V разряда, токарь- 
фрезеровщик V разряда, 
машинист козлового кра
на IV разряда, газоэлек- 
тросварщик-резчик IV р аз
ряда.

Оплата труда повре
менно-премиальная. За 
справками обращаться по 
т е л е ф о н а м  7-41-04, 
7-53-51.

* * *
Отделу рабочего снаб

жения Ковдорского ГОКа 
— кладовщик на базу 
ОРСа, старший товаровед 
по овощам, инструктор по 
физкультуре и спорту.

Обращаться в отдел 
кадров ОРСа. Телефон 
7-20-76.h h h

Ковдорскому райбыт- 
комбинату срочно — за
кройщики верхней жен
ской и мужской одежды, 
фотографы.
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